

Marilou CM2 Projection les filles au Moyen Age

Ce que j'ai appris	J'ai appris que Clovis était violent il tué toute les personnes sur son passage.
Ce qui m'a surpris	Ce qui m'a surpris c'est que quand on est condamné on nous jette des cailloux jusqu'à la mort.
Ce qui m'a gêné	Ce qui m'a gêné, c'est quand les garçons se sont échangé les habits.
Ce qui m'a plu	Ce qui m'a plu c'est quand la fille "la servante" cherche du miel autour d'une jolie rivière.
Ce que j'ai beaucoup aimé	Ce que j'ai beaucoup aimé c'est quand quand ils on découvert que les femmes étaient importantes.
Le moins bon moment du film	C'est quand les hommes prennent pour botte, les femmes.
Le meilleur moment du film	Le meilleur moment du film c'est quand ils on découvert que les femmes sont importante.
Mon avis général sur ce film	J'ai bien aimé le film, les enfants étaient drôle!